
                                                                           
An die  
Vorsitzende des BUNA 
Frau Sabine Kühl 

Am Neumarkt 1 

41564 Kaarst                                                                                                                  

28.05.2019 

 

Sehr geehrter Frau Kühl,  

die SPD - Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung des BUNA 
am 4.6.2019 unter TOP 12 aufzunehmen: 

ANTRAG:  Die Verwaltung wird beauftragt, die Kübel auf der Römerstraße, die 
sich als Maßnahme zur Verkehrsberuhigung bewährt haben, durch 
Pflanzscheiben zu ersetzen.  Hierfür sind die Kosten zu ermitteln und ggfs. in 
den Haushalt 2020 einzustellen.  

BEGRÜNDUNG:  
Die Betonkübel sind vor Jahrzehnten als Provisorium aufgestellt worden. Der 
Beschluss sah vor, nach positiven Erfahrungen die Kübel durch Baumscheiben 
zu ersetzen. Bäume machen allerdings nur dann Sinn, wenn an den Stellen 
keine Hindernisse (Leitungen) im Erdreich sind. In dem Fall sollten 
Sträucher/Stauden etc gepflanzt werden.  

Zudem  gibt es Gerichtsurteile, die Städten eine Schuld an Unfällen zuweisen, 
da Baumkübel meist nicht ausreichend gesichert sind. In Kaarst sind sie zudem 
unansehnlich und ungepflegt.  

 

Mit freundlichem Gruß 

Anneli Palmen 



Vorsitzende der SPD Fraktion im Rat der Stadt Kaarst 
  


